<u>Día 16 - Enfoque en la oración - Miércoles 16 de febrero de 2022 - Victoria</u> a través de la oración

Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces. Jeremías 33: 3

Vivimos en tiempos difíciles. Los acontecimientos que ocurren a nuestro alrededor exigen que cada seguidor de Cristo mantenga fervientemente su relación con Dios. Para fortalecer esta relación y satisfacer nuestras necesidades emocionales y espirituales, debemos aprender el poder de la oración. Como los discípulos de antaño, debemos rogarle al Señor: "Enséñanos a orar" La Oración, p. 5.3

Invocar a Dios nos dará fuerzas para atravesar el día. Él nos mostrará cosas grandes y poderosas porque Él está a nuestra diestra, guiándonos y dirigiéndonos. Cuando tenemos una firme confianza en Dios, nos esperan grandes cosas.

Pregunta que proviene del corazón: ¿Quieres que el Señor te muestre grandes y poderosas cosas que no conocemos, y luego establece una relación de oración con Él? ¿Está pidiendo a Dios que satisfaga su necesidad emocional y espiritual? ¿Eres como los discípulos deseosos que el Señor nos enseña a orar?

- 1. Oremos para que nosotros, como iglesia, le pidamos a Dios que envíe el Espíritu Santo y nos enseñe cómo orar de manera que recibamos respuestas.
- 2. Oremos para que tengamos un corazón humilde mientras aprendemos el poder de la oración.
- 3. Oremos por los agricultores que luchan por sembrar, y que sus cosechas sean con éxito.
- 4. Oremos por las Exposiciones de Salud que se presentarán durante la Celebración del Centenario.
- 5. Oremos por las Campañas Evangelísticas en las Islas Vírgenes.